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５月 新緑がますます輝く頃となりました。日中は汗ばむくらいの陽気になり、子どもたちは半

袖になって元気いっぱいに活動しています。 

4/23 から行った確認訪問では、お忙しい中、温かく迎えてくださり感謝申し上げます。今年度

は短い時間での訪問でしたが、そんな中でも、お子様の様子をおうかがいしたり、学校での様子を

お話したりして、児童をさらによく知る有意義な機会になりました。 

さて、「みどりっ子パワーを発信しよう！」を 1 学期のテーマにスタートして２ケ月近くが経ち

ました。子どもたちは、学習活動をはじめ、委員会活動や行事、そして休み時間などで、意欲的に

精一杯取り組み、いろいろな場で「みどりっこ子パワー」を発信しています。 
    
 

 

 

 

 

 

 

 
   

学校だけでなく、家庭・地域ともいろいろな思いを分かち合える、「地域と共にある学校」を目

指します。そこで、「チームみどりが丘」を旗揚げし、児童昇降口にその旗を掲げました。現在、

学校支援ボランティアの皆様にも、教育活動に積極的に入っていただき一緒に活動しています。 
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目指す児童像 かしこい子  やさしい子  たくましい子 

目指す学校像 みんなで どんなときも りかいしあえる学校 

鹿沼市立みどりが丘小学校 

℡ 0289-65-4844 

今年度も目指す学校像は「みんなで どんなときも りかいしあえる学校」です。この学校像を

ゴールの姿として取り組んでいくにあたって、次のように確認しました。 

★「みんなで」とは？   … 児童、教職員、保護者、地域の方々  

★「どんなときも」とは？ … 学級・学年で、縦割り班で、全校で、授業で 

行事・クラブ・委員会活動など全教育活動で、★「りかいし

あえる」とは？… 喜び、努力、感動、成長、辛さなどを分かち合える。 

み ど り の 風

家庭・地域でも 

5/13(月) 児童会活動として、１年生を迎える会を行いま

した。1 年生が入学して 1 カ月余り。「ようこそ、みどりが丘

小学校へ！」という歓迎の思いを込めて、計画委員会が中心に

なって企画、運営しました。 

 １年生は、６年生に手をつないでもらい堂々と体育館に入

場。代表児童のあいさつの後、６年生が首にかけてくれた手作

りのメダルに、とても嬉しそうな表情を浮かべました。 

 なかよしタイムでは、みどりっ子班に分かれて遊びました。

トランプや伝言ゲーム、ジェンガ、ハンカチ落としなど、６年

生が考えた遊びを仲良く楽しく進めました。１年生にやり方

wo 

5,6年生が活躍！ 1年生を迎える会 

を優しく教えてあげたり、遊びの勝ち負けに盛り上がったりし

て、体育館は笑顔と優しさに包まれ、心温まる時間が流れまし

た。最後に２年生が、自分たちで育てた朝顔の種を贈りました。 

みんなで どんなときも りかいしあえる学校 

感心したのは、5,6 年生が中心となって、活動の最初から最後までほとんど自分たちで進めて

いたことです。みどりっ子班での遊びも、6 年生が上手に進めました。また、5 年生は、会場の

片づけを自主的に行っていました。みどりっ子パワーがたくさん見られた素敵な会でした。 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1558352584/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3NhdHVraWJhcmUueWFpenUubmV0L2FydGljbGUvOTM2OTg2MzEuaHRtbA--/RS=^ADBncxqCooKn64675pVAlxu8hKLRcs-;_ylc=X3IDMgRmc3QDMD9yPTQ4Jmw9cmkEaWR4AzAEb2lkA0FOZDlHY1Q0b3ZFTDRYb2xYa2U1cmRxT3lNXzNEeGFfLXJ1Rm84S1p5Slk1Y0tsZTJmSlRHYjhtcXJUZnFONARwA05lYWNpT09CcnVpS3NTRGpncVRqZzZuamdybmpnNGctBHBvcwM0OARzZWMDc2h3BHNsawNyaQ--


    

      

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

： 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

子どもたちの日々の活躍の姿や、ＰＴＡ活動、学校支援ボランティアの皆さんの活動の様子をホームページ
にアップしています。どうぞご覧ください。 http://kanuma-school.ed.jp/e-midori

5/16(木) は交通安全教室、5/17(金) は避

難訓練を実施しました。 

交通安全教室は、交通事故防止への意識の高

揚と安全に生活しようとする態度を育てること

を目標に行いました。１～3 年生は安全な歩行

の仕方を、４～６年生は自転車の正しい乗り方

を確認し、実技練習をしました。 

避難訓練では、非常時の避難の仕方を確認し、

安全に速やかに避難することを目標に行いまし 

4/19(金) 今年度初めての

授業参観を行いました。子ど

もたちは、担任の問いかけに

素早く反応して答えたり、グ

ループで自分の考えを進んで

述べたりして、いつも以上に

張り切って授業にのぞんでい

る様子が見られました。 

 ＰＴＡ総会の後は、学級開

いました。また、親子でエンカ

ウンターをやって和やかな交

流の時間を過ごすことができ

ました。 

保護者の皆さんからは、「参

観を通して、学校での子ども

の様子を知ることができて安

心した。」「親子での活動を通

して、親同士の交流も深まっ

て良かった。」と言った感想を

いただきました。 

～みどりが丘小学校 いじめ防止基本方針をもとに ～ 
 学校では、いじめ防止基本方針をもとに、いじめの未然防止、早期対応に努めています。特に、
未然防止として、ピア・サポート活動を通して一人一人が役に立っているという自己有用感を育んだ
り、豊かで温かな人間関係を築いたりすることに重点をおいて指導しています。また、いじめの早期
発見のため、子どもたちの様子をよく観察して、ちょっとした変化にも対応していくように努めています。 
ご家庭でも、会話をする時間をできるだけつくっていただき、お子様の様子がいつもと違うなど、気

になることがあるときには、早めに学級担任へご相談ください。 

た。地震が発生し、机の下に

潜って揺れがおさまるのを

待った後、火災が発生し、校

庭に避難するという想定で

実施しました。 

どちらの活動も、真剣な

態度で臨むことができ、「自

分の命は自分で守る」意識

と態度が見られました。 

授業参観、交流でより理解を！ 安全への意識を高めました！ 

きを行いました。親子で自己紹介をし、親が我が

子のいいところをみんなの前で伝えると、子ども

たちは照れながらも嬉しそうな表情を浮かべて

いました。また、親子でエンカウンターをやって

和やかな時間を過ごすことができました。 

保護者の皆さんからは、「参観して頑張ってい

る子どもの様子を知ることができて安心した。」

「親子での活動を通して、親同士の交流も深まっ

て良かった。」と言った感想をいただきました。 

本格的に始動！ＰＴＡ活動 力強い支援者！今年もお世話になります 

5/15(水) ＰＴＡ全委員

会が行われました。ＰＴＡ本

部役員さんが世話役となり、

専門部会、支部会、学年正副

部長会、学年部会に分かれて

活動計画が立てられました。

今年度も活発な活動が展開

されるでしょう。よろしくお

願いいたします。 

活動計画を立てました。今年度も活発な活動が展

開されるでしょう。よろしくお願いいたします。 
【本部役員】※敬称略 
会長：長谷川亮介        顧問：大貫良知  
副会長：小池茂雄・臼井由香・吉成真幸・江田育史 
書記：星野文恵  会計：堀打友美・大貫有美子 
監事：白井綾子・橋本由佳・青柳淳子 

【専門部役員・学年部役員等】 
 総務部長：渡辺莉沙 広報部長：阿久津祐希子 
校外指導部長：島 和子 施設部長：中村光紀 
体育部長：栗原裕子学年部部長・5 学年部長：小口浩美 
晃望台支部長：柴原裕子 幸町１支部長：井戸令奈 
緑町１支部長：深津  瞳 西茂呂北支部長：橋本優子 
西茂呂南支部長：中川亜由美 1 学年部長：猪瀬尚明 
2 学年部長：吉澤綾乃 3 学年部長：山川 恵 
4 学年部長：長  智子 6 学年部長：池澤李奈 
家庭教育学級リーダー：大柿行見 

5/16(木) 学校支援ボランティアの皆様の顔

合わせ会を行いました。今年度は 118 名もの皆

様が登録してくださっています。ＫＬＶ、８つの

学習支援、総合・音楽への体験支援、給食、環境

といった多岐にわたった活動支援をいただきま

す。５名の地域コーディネーターさんを中心に、

支援をいただけることをありがたく思います。 

後半は、上都賀教育事務所の福田先生に「より

よい地域連携をめざして」と題してご講話をいた

だきました。笑いにあふれた楽しい活動や、ボラ

ンティアについてグループトークをして、有意義

な時間を過ごしました。 


